

NIEUL-SUR-MER

Gilles Veillel dans les pas de Rock Dance

L'association Rock Dance a changé de président. Annie Manac'h vient en effet de passer le témoin à Gilles Veillel, qui dirige dorénavant le collectif de 150 membres à la moyenne d'âge de 50 ans, le plus jeune a 9 ans, le plus âgé a 77 ans.

Le néoprésident indique qu'il a pris ses premiers cours il y a deux ans comme débutant. Il s'est pris rapidement d'amour pour le rock et les parquets : « Oui, c'est un peu ça, j'ai goûté et aujourd'hui, j'en suis accro. Maintenant que je suis en retraite, je peux consacrer du temps à l'association. Annie a souhaité prendre du recul sur la responsabilité de notre structure, elle va pouvoir se consacrer à fond dans ce qui lui plaît : danser. Derrière elle, je relève le défi de la continuité, de mener à bien Rock Dance. »

« Esprit décontracté »

L'association se consacre au rock'n'roll, à ses variantes et à la danse en général, dans un « esprit décontracté ». Gilles Veillel souhaite « continuer dans cette optique ».

Une nouveauté va s'inviter prochainement puisque Henry Canillo, professeur de danse diplômé et chorégraphe à Poitiers, véritable passionné des danses latines et swing, « va dorénavant emmener sa touche professionnelle dans nos cours, surtout pour les danseurs confirmés ».



Annie Manac'h passe le témoin de Rock Dance à Gilles Veillel. PHOTO JEAN-PIERRE OUVRARD

Le président précise toutefois que « la porte est ouverte même aux néophytes, même seuls. La danse repose sur le couple, sachant que certaines personnes seules trouvent toujours un partenaire. Nous proposons des cours de différents niveaux autour du swing en général et le rock en particulier, lindy hop, cha-cha-cha et West Coast swing. »

Jean-Pierre Ouvrard

Les cours ont lieu à l'Espace Michel Crépeau, les lundis et jeudis à 20 h 30.
Renseignements : 06 66 07 85 66.
Courriel : secretariatrockdance@gmail.com